



Soldes solidaires

25.08.2025 • Migros-Magazine / Région Genève • Texte: Adrien Blanc

Près de deux tonnes de vêtements ont été collectées cet été à Balexert. Ces dons seront redistribués aux plus démunis. Les soldes, bien connues pour attirer les chasseurs de bonnes affaires, prennent une dimension sociale et solidaire à Balexert. Le centre a en effet mis en place une benne de collecte dédiée aux vêtements et chaussures inutilisés, invitant les clients à faire don de ce qu'ils ne portent plus. Les articles ainsi récoltés pendant les semaines de soldes sont remis à une association genevoise à l'intention des plus démunis.

Pour cette opération menée depuis janvier 2023, Balexert s'est associé à la Croix-Rouge genevoise, qui récupère et redistribue gratuitement ou à prix modique les vêtements déposés dans la benne. Cette initiative s'inscrit pleinement dans la mission de base de la Croix-Rouge, qui est d'apporter une aide de proximité concrète aux personnes en difficulté vivant à Genève. Un geste porteur de sens «Pourquoi donner un vêtement? C'est la chance de lui offrir une seconde vie. Et c'est aussi permettre à la Croix-Rouge genevoise d'aider les plus démunis dans le canton à s'habiller correctement et dignement. C'est un geste à la fois solidaire et écoresponsable», explique Sophie Pichon, responsable du service Activités Textiles de la Croix-Rouge.

Les activités de l'association, qui s'adressent à toutes les personnes en situation de vulnérabilité - enfants, jeunes, familles ou personnes âgées - visent avant tout à promouvoir leur santé et à préserver leur dignité. Les dons permettent ainsi de créer un impact local significatif. Chaque année, ce sont plus de 90 tonnes de vêtements qui sont triées, préparées, puis vendues ou données par la Croix-Rouge genevoise, la majorité provenant de dons. Entre juin et juillet 2025, grâce à la générosité de ses visiteurs, Balexert a contribué à cette récolte globale avec 1942 kilos! Centre Balexert «Donner un vêtement est un geste à la fois solidaire et écoresponsable» Sophie Pichon, responsable du service Activités Textiles de la Croix-Rouge.